



Ansicht der Nord- und Westseite des alten Postgebäudes.
Erbaut wurde dieses 1903 und es diente bis 1925.
Das Fachwerkhaus wurde 1975 abgebrochen.



Das Post - und Fernmeldeamt wurde 1925 erbaut. Die beiden Ämter bildeten jeweils für sich einen eigenen Block, die durch eine Mauer mit großem Torbogen verbunden waren. Eine starke Aufwertung erfuhr das Schaftlacher Fernsprechamt während des 2. Weltkrieges, da Schaftlach bereits Ortsnetzmittelpunkt für weite Teile des Oberlandes war. Es waren um die 30 Telefonfräulein beschäftigt, viele davon aus Schaftlach. Nach dem Krieg wurde schließlich das Fernsprechamt automatisiert, das Fräulein vom Amt war damit nicht mehr notwendig. Auch das Postamt verlor in der Zeit nach dem Krieg mehr und mehr an Bedeutung und wurde schließlich im Zuge der Rationalisierung am 1.12.1949 dem Postamt Tölz angegliedert.



Blick Richtung Norden



Blick Richtung Süden



Mariensteiner Lok im April 1961



Stellwerk 1 von Süden

